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第 8期立川市錦学習館運営協議会令和 7年 6月会議録（案） 

 

日 時：令和 7年 6月 2日（月）午後 6時 30分～午後 8時 

場 所：立川市錦学習館 第 2実習室 

出席者：委  員：市川 松坂 倉持 天野 鳥海 岡田 中村 木花 石川 

    事 務 局：梅田（錦学習館係長） 

    欠  席：加藤（錦学習館） 山城 橋本 

傍聴者：市民 2人が参加（19:24退席） 

学生参加：学芸大学 西河 和賀 

 

資料：1. 前回議事録 

    

 

定員の過半数の出席により会議成立とする。 

 

１．会長あいさつ 

  こんばんは。第三小学校の事件から一か月。学校もいろいろ対策を講じているようです。

12月のプレ錦に向けてがんばりましょう。 

 

２．前回の会議概要確認 

  前回の議事録（案）について、承認された。 

 

３．報告事項 

(1)委員より報告 

全員：自己紹介 

A委員：自治会防犯対策で立川警察に来てもらって学習会を開催した。詐欺対策も果て

しない。 

B委員：5月にクッキング講座開催。ガニガラ田んぼのお米を利用。参加者から立川で

お米がとれることに感動の声。砂川地区のお豆腐屋さんなども利用した。親子

参加あり。自転車活用の講座も開催。ながらスマホで違反切符対象になる等、

変わっていく道交法の確認も必要。 

C委員：青少健委員等保護者層もそのような話（自転車の正しい乗り方）を聞いてみた

いという声を聞いている。 

D委員：第七小学校で“みどりのカーテン”の手伝いをした。夏に向けてゴーヤのカー

テンで涼しく。いつも第二小学校で行っていたが、（建て替え等で）今年は取り

やめ。新しく七小が始めてよかった。 
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E委員：児童館は、4月 5月無事に運営できました。子ども会議で図書館から借りる本

等リクエストに応えている。古い備品を処分含めて整備中。中高生の利用があ

り嬉しいが、子育てひろばがあると広い部屋は利用できない。中学生が前の公

園でケガをし、救急車を呼んだ。救急の電話口では、大人の対応が必要で対応

した。 

F 委員：昨日、高松学習館の祭り事業に学生と参加。駐車場で、遊ぶコーナーを開き、

集客。天気もよく、丁度よい来場者数でした。 

G 委員：6 月 7 日（土）羽衣町見守り訓練。ロールプレイ。8 日（日）羽衣中央会館で

健康フェアを予定。通常行っていた寒い 2月から 6月に変更しました。 

H 委員：5 月 15 日第七小、16 日第三小で苗植え。7 月 21 日コンサート(チラシ配布)。

７月 26日花火大会があります。 

I委員：はねきんハウス等、子ども食堂の来場者が増えている。資金が足りないのでス

ポンサー募集。 

各委員：高齢者の居場所づくり。特養、地域病院の閉鎖や運営について話し合う。若者、

高齢者両方の視点を持って、出てこない人をどう参加してもらうかが課題。 

(2)事務局より報告 

  ・施設の案内等 

 

４.議事 

 (1)「第 16回プレ錦まつり」について（確認） 

・生涯学習支援論の学生約 40人がプレ錦に向けて、スタートしました。 

・コーディネーターチーム、食と農、歴史、文化芸術、スポーツ、くらしの安全、well 

being町の魅力発見のグループ。 

・コーディネーターチームの学生より、企画のプレゼン：昨年度の反省から「集客」が

課題と認識した。若者、子育て世代をターゲットに、屋外駐車場等を使った「マルシ

ェ」を考えた。屋外で行う事で、ここが何をやっている所なのかということをアピー

ルしたい。 

各委員：内容についてディスカッション。 

事務局：学習館側の基本話。販売行為等の制限の話。 

各委員：販売行為―の危惧。原則無料で行えることを考えてみてはどうだろうか。 

学生：7月に向けて、再考。 

・7月 5日に意見交換会。 

 

(2) その他 

・地域学習館運営協議会代表者連絡会及び地域学習館運営協議会交流会について、出席
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者の選出：代表として市川さんが出席。 

・出したい議題等あれば、市川さんに伝えてください。 

・7月 17日（木）午後 6時 30分～市役所 

  

５．その他 

  ・次回開催 令和 7年 7月 5日（土）午後 0時～ 


